

◆2学期スタートします

2学期が始まりました。夏休み中のお子さまの様子はどうでしたでしょうか。少しでも子どもたちが新しいことに挑戦したり、体験したりと、何かを学ぶ機会が夏休み中に生まれていればと思います。学校も子どもたちがさらに成長する2学期になるように新たな気持ちで臨みたいと考えております。

2学期は大きな行事として運動会や音楽会、そして6年生は修学旅行があります。運動会においては、単に競い合うことだけではなく、練習期間も含め、集団行動やチームワークを育む運動会となることを願っております。そのためにもクラスや学年を通して相手を思いやる気持ち、助け合いなどを大切にし、「共感・協同」を学ぶ機会になればと考えております。各ご家庭においても行事の前後にはお声かけいただき、子どもたちが行事等を通して、挑戦する気持ち、頑張ろうとする気持ちを後押ししていただければ幸いです。

2学期も安全、安心を第一に、子どもたちにとって、保護者の皆さまにとって、地域にとってよりよい深野小学校となるよう教職員一同、努めてまいります。よろしく願いたします。

●始業式で伝えたこと

- ・夏休みは何かチャレンジできたか、チャレンジしたい何かに出会えたか
- ・2学期はどんなことに頑張ろうと考えているか

2つのことについて、夏休みの振り返りの意味でも話をしました。我々大人は年齢を重ねるごとにいろんな経験の中から、現実を見てしまい、挑戦する機会が減っているかもしれません。しかし子どもたちには無限の可能性が広がります。この可能性を広げていくこと、これは無理だと限界をこちらで作らないように導くことも大切であると考えます。

これからも子どもたちには、ワクワクする未来に向けて、いろんなことに挑戦してもらいたいと願っております。いろんなことにこれから挑戦するためにも、学校での勉強も大切であり、人とのコミュニケーションを学校でも学んでもらいたいと思います。

子どもたちの未来をみんなで応援していきましょう。

◆学校閉庁日中の御礼

学校閉庁日中は留守番電話対応となりましたが、皆さまのご協力に深く感謝申し上げます。教職員も各種研修のみならず、貴重な休み期間を過ごすことができ、2学期に向けてさらに英気を養うことができたかと思えます。ありがとうございました。大東市全体でも働き方改革として各種取り組みがありますが、単に時間調整だけの取組みが働き方改革ではなく、業務内容を見直し、そこで生まれた時間を授業改善や子どもたちのために使うことも大きな働き方改革の一つであると考えております。今後も教職員一同、よりよい授業となるよう努めてまいります。

◆夢や目標をもつことのメリット

皆さんはどんな夢をもっていますか？あるいは、これまでにどんな夢をもったことがありましたか？もしかすると、「夢はなかなか叶わない」「目標達成は難しい」と思ってしまったこともたくさんあったのではないのでしょうか。

日々生活を送っている中では、なかなか夢や目標はもちづらく、校長の私自身も現実的なことを考えてしまいがちです。でも、夢や目標を持つことで挑戦する勇気や自分のやりたいことを見つけるきっかけになるのではないのでしょうか。そして、夢は必ず叶えなければならないものでもないと思います。叶う、叶わないにこだわらず、また夢は大きくても小さくてもよいと思います。お子さまであれば、目標は今までできなかったことができるようになるでもよいと思います。次のテストを頑張るでもよいですし、習い事で何かができるようになって上達するでもよいと思います。

なによりも夢や目標をもつこと自体に大きな意味があるのではないのでしょうか。深野小学校の子どもたちが夢や目標を探したり、夢や目標に向けて努力することで、楽しい気持ちや嬉しい気持ち、ときには悔しい思いをもつことで、さらに大きく成長できると考えています。

ただし、いろんなことに挑戦する際に気をつけなければならないことは、他人と比べないことです。比べるのは他人ではなく、まずは昨日の自分と今日の自分です。自分がどれだけ昨日より前進できたか、明日の自分は今日の自分よりどう成長したいか、その考えをもつことが大切です。

ぜひ、夢や目標についてお子さまと話をしてみてください。2学期に何を頑張るかの目標でもよいと思います。夢や目標をもつことで、それを実現するためには何が必要か、自分でも何をすべきか探すことを意識するようになり、たくさんある情報の中から自分に必要な情報を見つけ出すこともできるかもしれません。社会で強く生きぬく子どもの育成を深野小学校はめざしています。ワクワクする未来に向けて子どもたちが一歩ずつ歩むことを願っています。

学校、ご家庭、地域のみみなで子どもたちの夢や目標を応援していきましょう。ぜひご協力をよろしくお願いいたします。

◆学校ホームページがリニューアル

2学期のスタートにあたり、大東市内の小中学校でのホームページの仕様が変わっております。以前とは大きく構成も変わっていますので、今までご覧いただいていた方は慣れるまで違和感等もあるかと思いますが、よりよい学校生活の情報発信ツールとして今後も活用できればと考えております。

しかしながら、昨今のSNS等の課題もあり、児童の写真掲載については今後も慎重に行ってまいります。水泳授業風景同様に、顔のアップや全身が写っている場合などは、ぼかし加工等を増やすなど、以前より見えづらくなるかとは思いますが、児童のプライバシー保護の観点からご理解いただければ幸いです。また、ホームページへの児童の写真掲載等について不都合があるご家庭がありましたら、学校（教頭もしくは担任）までご連絡いただけましたら掲載配慮いたしますのでご相談ください。

学校ホームページにつきましては、保護者の方より遠い場所に住んでいる祖父母の方がお孫さんの様子を見ることができてとても喜んでいるなどの嬉しいお言葉もいただいておりますが、何より安全第一のホームページ運用を今後も心がけてまいります。